
令和２年度鹿児島県立加治木高等学校

学校関係者評価委員会・信頼される学校づくりのための委員会

学校評価について

１ 第１回委員会

(1) 日 時 令和２年６月４日 木曜日 １５：００～１６：３０

(2) 場 所 本校会議室

(3) 出席者 （計１５名）

ア 評価委員 （４名）

・会社代表取締役 ・同窓会副会長 ・PTA副会長 ・地域住民代表

イ 学校側出席者 （１１名）

・校長 ・教頭（２名） ・事務長 ・教務主任 ・進路指導主任 ・生徒指導主任

・保健主任 ・１学年主任 ・２学年主任 ・３学年主任

(4) 会 順

ア 授業見学

イ 委嘱状交付

ウ 開会のあいさつ（校長）

エ 出席者紹介

オ 学校概要説明

(ｱ) 校長から

(ｲ) 各部・各学年から

カ 自己評価項目の確認，１年生アンケート集計結果報告

キ 質問・回答

ク 信頼される学校づくりのための委員会

ケ 協 議

コ 閉会の言葉（教頭）

２ 第２回委員会

(1) 日 時 令和２年１１月１２日 木曜日 １５：００～１６：３０

(2) 場 所 本校会議室

(3) 出席者 （計１７名）

ア 評価委員 （５名）

・会社代表取締役 ・中学校校長 ・同窓会副会長 ・PTA副会長 ・地域住民代表

イ 学校側出席者 （１２名）

・校長 ・教頭（２名） ・事務長 ・教務主任 ・進路指導主任 ・生徒指導主任

・保健主任 ・１学年主任 ・２学年主任 ・３学年主任 ・教務係(記録)

(4) 会 順

ア 授業見学

イ 開会のあいさつ（校長）

ウ 学校概況説明

エ 質問，回答

オ 信頼される学校づくりのための委員会

カ 協 議

キ 閉会の言葉（教頭）



３ 第３回委員会

(1) 日 時 令和３年１月２１日 木曜日 １５：００～１６：３０

(2) 場 所 本校会議室

(3) 出席者 （計１５名）

ア 評価委員 （４名）

・会社代表取締役 ・（同窓会副会長）・（PTA副会長）・地域住民代表
（ ）書きは当日欠席だったが，事前に資料を届け，コメントをもらった。

イ 学校側出席者 （１１名）

・教頭（２名） ・事務長 ・教務主任 ・生徒指導主任 ・進路指導主任

・保健主任 ・１学年主任 ・２学年主任 ・３学年主任 ・教務係(記録)

(4) 会 順

ア 授業見学

イ 開会のあいさつ（教頭）

ウ 学校概況説明

(ｱ) 令和元年度学校評価集計結果報告

a 自己評価（最終評価）

b 保護者アンケート

c 生徒アンケート

(ｲ) 各部・各学年から 集計結果から見た本年度の成果と来年度の課題

(ｳ) 学校活性化に向けた取組並びに部活動実績

エ 質問，回答

オ 信頼される学校づくりのための委員会 本年度の成果と来年度の課題

カ 協 議 さらなる学校改革に向けて

キ 閉会の言葉（教頭）

４ 委員からの主な助言

○ 学習指導，進路指導の充実に関して

先生方は，批判的な意見に対しても耳を傾けていただき，ありがたく思う。一方で学校が主体

として行うことについては，自信を持ってやってほしい。今後も地域の進学校として進路実績を

あげていってもらいたい。

○ 生徒指導，教育相談の充実に関して

今年度はコロナの影響で保護者が学校へ行く機会が奪われ，生徒の活動の様子を生で見ること

ができなかった分，ブログの更新を楽しみにしていたのでありがたかった。今後も積極的に更新

をしてもらいたい。

交通（ＪＲ等の乗車も含む）マナー，スマホの使用についての指導を徹底する必要がある。

コロナの影響でいろいろと不安を抱えている生徒もいると思うので，安心を与える雰囲気や心

のサポートをお願いしたい。


